



August 2024

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Personalentwicklung

Wir freuen uns, unserer ausländischen Kollegin, Frau Samiha Mujovic-Kurtovic, zu ihrer bestandenen Anerkennungsprüfung gratulieren zu können. Frau Mujovic-Kurtovic wird unser Pflorgeteam nun als Pflegefachkraft weiterhin verstärken. Seit dem

15.07.2024 unterstützt Frau Nathalie Danter die Kollegen der Pflege als Pflegehilfskraft. Wir heißen sie herzlich willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!



Aktionswoche in der DOREA Familie

In der Zeit vom 08. Juli bis zum 12. Juli 2024 fand eine große Aktionswoche in unserer Einrichtung statt. Eine Arbeitsgruppe bestehend aus einer Vielzahl an Kollegen, unter anderem unseren Geschäftsführern, Herrn Walter von Horstig und Herrn Lothar Heinrich, sowie unserer Regionalgeschäftsführerin, Frau Corina Liebetrau, sowie vielen Mitarbeitern aus unserer Firmenzentrale in Berlin und anderen Einrichtungen der DOREA Familie. Tatkräftig wurde gemeinsam angepackt. Die Aufenthaltsbereiche „Klöncafe“, „Wilhelm-Busch-Stube“ und „Friesenstube“, sowie die Flure der Wohnbereiche A und D wurden gestrichen. Die Flure aller Wohnbereiche, das Foyer und die Verwaltungsbüros wurden zudem mit neuer Beleuchtung ausgestattet und erstrahlen nun hell und freundlich. Im Hausrestaurant wurde ebenfalls mit der neuen Beleuchtung begonnen. Hier wird es einen weiteren Termin geben, um die Arbeiten zu beenden. Das Hausrestaurant bekommt aktuell auch neue Gardinen. Die ersten hängen schon und der Rest wird jetzt nach und nach ersetzt.

Auch in den Außenanlagen ist einiges passiert. Büsche und Bäume wurde beschnitten und das widerspenstige Unkraut bekämpft. Die Verkleidungen der Balkone wurden gereinigt und die morsche Beplankung entfernt.

Viele fleißige Hände haben in der Woche einen für alle sichtbaren Erfolg herbei geführt. Wir bedanken uns bei allen Helfern für ihren unermüdlichen Einsatz!

Trinken, Trinken, Trinken...

Bei diesen warmen Temperaturen ist es besonders wichtig viel zu trinken. Um Ihnen zusätzliche Möglichkeiten für einen Trink-Stopp zu bieten, wurden bereits vor einiger Zeit auf allen Wohnbereichen einzelne Stationen mit Mineralwasser und Gläsern eingerichtet. Zudem finden Sie in beiden

Tagespflegen und dem Hausrestaurant Saftautomaten mit gekühlten Fruchtsäften. Wir bitten Sie herzlich darum, das umfangreiche Trinkangebot ausgiebig zu nutzen!

Unser Sommerfest

Am Samstag, den 17.08.2024, findet unser Sommerfest statt, zu dem auch alle Angehörigen und Betreuer herzlich eingeladen wurden. Beginn ist um 15.00 Uhr auf der Terrasse und im Garten. Zum kulinarischen Verwöhnprogramm gehören Kaffee, Kuchen, Gegrilltes und kalte Getränke. Musikalisch wird das „Enzian-Duo“ den Nachmittag mit ihrer schmissigen Musik begleiten. Mitsingen, Schunkeln und Tanzen sind ausdrücklich erlaubt und gewünscht! Für die kleinen Gäste sorgen Kinderschminken und ein Glücksrad für kurzweilige Unterhaltung. Auch die Einkaufslust wird mit einem kleinen Basar, bei dem Schmuck, Handarbeitswaren und allerlei handgemachte Dekorationen angeboten werden, geweckt. Für den Erwerb von Speisen und Getränken werden wir wieder unsere Wertmarken verkaufen, die an den einzelnen Ständen gegen die Leckereien eingetauscht werden können.

Lassen Sie uns gemeinsam feiern! Wir freuen uns auf Sie!

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensausschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Wünsche und Anregungen geäußert, aber auch Beschwerden und Probleme bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im August sind für den 01.08.2024, den 15.08.2024 und den 29.08.2024 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den August wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

